

Ibagué, 20 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2297

Nuevas vías para Ibagué: Alcaldesa entregó calles pavimentadas en La Pola y La Francia

La mandataria sigue recorriendo las comunas entregando obras en el marco de los cumpleaños de la ciudad.

La Alcaldesa Johana Aranda llegó el pasado fin de semana a las comunas 10 y 1, para entregar más de 2.000 metros cuadrados de vías pavimentadas en los barrios La Francia y La Pola.

"En el marco de los cumpleaños de Ibagué yo tengo muchas vías por entregar, muchos regalos para entregar a mi ciudad, pero ustedes también deben regalarle empatía, respeto, sentido de pertenencia, hablar bien de su ciudad. Los invito a que se unan a sacar adelante nuestros barrios. Más vías trabajando de la mano, ustedes ponen y yo pongo", expresó la mandataria.

Así las cosas, la Alcaldesa entregó 958 metros cuadrados de vía en concreto en el barrio La Francia de la comuna 10, tramo en el cual el Ibal realizó la reposición de acueducto y alcantarillado. Una inversión superior a los \$600 millones de pesos.

"Gracias a Dios y a la señora Alcaldesa, quien se compromete con la comunidad. Hoy está entregando una vía que hace más de 50 años no habían intervenido", destacó Clara Lucy Silva, líder de la comuna 10.

En la comuna 1 fueron más de 1.100 metros cuadrados pavimentados en el barrio La Pola, entre la carrera Quinta con calle Quinta, donde el Ibal había realizado la reposición de acueducto y alcantarillado.

“Realizamos una inversión de más de \$700 millones para la pavimentación de estas tres vías en concreto para el barrio La Pola; el Ibal también invirtió más de \$300 millones en el cambio de las redes de acueducto y alcantarillado, dinero invertido en vías que aportan a la calidad de vida de todos”, señaló Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

Ambos eventos contaron con la participación de la ciudadanía, quienes exaltaron el compromiso de la Alcaldesa en sus 10 meses de gobierno, destacando las obras que ha sacado adelante para entregar en cada comuna.

“Ha sido muy especial y estamos muy contentos con la pavimentación y continuidad de todo este corredor vial en donde la espera fue más de 10 años, pero la Administración solucionó con todos los regímenes de calidad para una excelente obra”, comentó Néstor Alfonso Delgado, presidente JAC de La Pola.

Finalmente, la Alcaldesa anunció que seguirá invirtiendo en ambas comunas para la recuperación de la malla vial a través del combo 3x1.

“Cesó la horrible noche en la que el Ibal levantaba el tubo y destapaba la vía, ahora no, ahora levanta el tubo y deja vías como esta; este combo 3x1 va a llegar a sus sectores”, concluyó la mandataria.